



令和2年春の褒章において、衡下地区の小原賀子さんが、多年にわたり民生・児童委員として社会福祉の増進に寄与した功績により、藍綬褒章を授与されました。

小原さんは民生・児童委員として、平成4年12月から27年間、地域社会福祉の向上と児童の健全育成に尽力され、村民生委員児童委員協議会長や宮城県民生委員児童委員協議会副会長を務めるなど児童福祉についても力を注がれました。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、皇居での拝謁及び伝達式は中止となりましたが、榮譽ある褒章の受章、誠におめでとうございます。

藍綬褒章おめでとうございます

日本赤十字社宮城県支部長表彰状を伝達

平成21年度から令和元年度までの11年間にわたり、日本赤十字社が実施している国内外での大規模災害救助活動・復興支援・ボランティア活動等の進展に貢献した功績により、トヨタ自動車東日本株式会社が、日本赤十字社宮城県支部長より表彰されました。

5月25日(月)、トヨタ自動車東日本株式会社において、日本赤十字社宮城県支部大衡村分区より表彰状の伝達を行いました。



▲トヨタ自動車東日本株林田総務部長へ表彰状を伝達

第70回『社会を明るくする運動』

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～

社会を明るくする運動は、すべての国民が犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、安全で安心な明るい地域社会を築くための全国的な運動で、今年で70回目を迎えます。

罪を犯した人を処罰することも必要なことですが、立ち直ろうと決意した人を社会で受け入れていくことや、犯罪や非行を生み出さない家庭や地域づくりがとても大切で、地域のすべての人たちがそれぞれの立場で関わっていく必要があります。

犯罪や非行のない安全で安心な暮らしをかなえるため、いま何が求められているのか、そして自分には何ができるのかを、皆さんで考えてみませんか。



入学おめでとう



6月1日(月)、小学校と中学校で入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で、2カ月遅れの入学式となりましたが、新入生たちが心待ちにしていた、新しい学校生活が始まりました。

小学校



▲これから始まる学校生活が楽しみです



▲大きな声で返事ができました

中学校



▲新入生代表による誓いの言葉



▲制服に身を包み緊張の表情



・・・ **新学期がスタートしました** ・・・



新型コロナウイルス感染拡大防止のため3月から休業となっていた小中学校が再開し、3カ月ぶりに子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。



▲元気に登校しました



▲担任の先生と初めての対面